



Komplementär-medizinische Informationen zur korrekten Ausleitung

Schwermetall-Entgiftung nach Dr. Dietrich Klinghardt und Dr. Hildegard Schreiber

- Thema I Amalgam-Ausleitung vor - während - nach der Behandlung
Thema II Quecksilberbelastung - immer nach Impfungen

Wenn diese Abläufe nicht genau befolgt werden, entsteht die grosse jahrelang anhaltende Katastrophe der „Schwermetall, Quecksilber“- Vergiftung. Der Körper ist kaum mehr zu entgiften. Folgende Krankheiten werden u.a. zugeordnet

- ➔ Muskel- und Gelenkschmerzen (Rheuma, Fibromyalgie)
- ➔ Kopfschmerzen (Migräne)
- ➔ Organische Erkrankungen von Nieren und Leber, Knochenmark (Leukämie)
- ➔ jeder Tumor weist eine erhöhte Quecksilberbelastung vor
- ➔ Autoimmunkrankheiten
- ➔ Alle Arten von Nervenstörungen
- ➔ Symptome bei Kindern - Lernstörung, Autismus, Legasthenie, Depressionen, Morbus Crohn, Hyperaktivität, Neurodermitis

Amalgam-Sanierung

- 1) 2 Wochen vor der Entfernung **Bio Chlorella** täglich mindestens 4-6 Kapseln
- 2) Anschliessend immer mindestens 3 Monate weiter einnehmen - Ausleiten

Ausleitung beginnt bereits vor dem Zahnarzt und während der Behandlung:

- 1) Nur durch Zahnarzt der geübt ist und um die Probleme der Verunreinigung während der Behandlung weiss, ausführen lassen. Ihn im Voraus unbedingt danach fragen oder bei der Zahnärzte-Gesellschaft Auskunft einholen
- 2) Amalgam mit sogenanntem Kofferdamm heraus bohren
- 3) Bevor die Löcher geschlossen werden, mit BIO-Chlorella-Pulver ausspülen, wie folgt: BIO-Chlorella Kapsel öffnen und Pulver in den Mund nehmen, einspeicheln, ausspülen. Diesen Vorgang 3x anwenden. Dauer dieses 3-maligen Vorganges ist ca 10 Min. (3 Kapseln zum Zahnarzt mitnehmen)
- 4) Am selben Abend 4-6 Kapseln Bio Chlorella mit viel Leitungswasser einnehmen
- 5) Anschliessend 2 Wochen lang BIO Chlorella einsetzen am Morgen und am Abend, je 3-4 Kaps. und zusätzlich 4 Kapseln Omega 3 / Perillaöl
- 6) **frühestens ab 3. Woche Chlorella Body de Tox** einsetzen, jedoch nur, wenn keine weiteren Amalgamfüllungen vorhanden sind, sonst BIO-Chlorella weiter einsetzen und verstärken mit Omega 3 / Perillaöl Kapseln
- 7) Mindestens 3 Monate ausleiten, Quecksilberbelastungen können jedoch bis zu 2 Jahre anhalten. Um die Belastungen feststellen zu können, gibt es verschiedene Testverfahren: MikroNanoMess-Methode*, Porphyrinbestimmung, Bioresonanz, Kinesiologie

* siehe www.naturepowercooperative.com - Abt. Beratungszentren



Zur Verstärkung der Schwermetall-Ausleitung und vorallem auch nach Impfungen:

Die Ausleitung wie beschrieben einsetzen und als Gesamt-Verstärker, die hier empfohlenen Produkte:

- 8) Cell Power oder Rejuvanating einsetzen. Reduziertes Gluthation hat die Fähigkeit Schwermetallteile zu binden und auszuleiten. OPC verhindert die Ausbreitung von freien Radikalen - diese entstehen auch vermehrt bei Schwermetallbelastungen
- 9) Prof. Dr. Omura konnte feststellen, dass das Massieren des Endgledes des Mittelfingers für 2 Minuten, Quecksilber löst. Danach sofort erhöhte Gaben von Bio Chlorella und Omega 3 Perillaöl Kapseln einsetzen, für einige Tage.
- 10) Alle stark chlorophylhaltigen Pflanzen haben günstige Eigenschaften zur Entgiftung (grüne Salatblätter, Rucola...)
- 11) MSM (Methyl-Sulfonyl-Methan) sollte nach 2-3 Monaten eingenommen werden. Es kann an der Zellmembran Quecksilberreste entfernen. MSM sollte ähnlich wie Koriander nicht zu Beginn einer Ausleitung eingesetzt werden.
- 12) Knoblauch, Bärlauch und Zwiebel haben günstige Eigenschaften Quecksilber zu binden. Egal in welcher Form. Diese Stoffe sind in MSM und Chlorella Body de Tox enthalten.

13) Treten beim Einsatz von geringen Mengen „Bio Chlorella“ Probleme auf, dann empfiehlt Dr. Klinghardt, eine viel höhere Dosierung einzusetzen und zwar bis zu 30 Kapseln am Tag.

Grund: Die zu geringe Zufuhr von Chlorella „scheucht“ Quecksilber hoch und die dadurch frei gewordene Belastung bringt starke körperliche Beschwerden. Er empfiehlt generell in der Ausleitungsphase, 1x pro Woche 20 Kapseln pro Tag, einzusetzen.

Wichtige Information bezüglich Chlorella Body de Tox:

Wird Chlorella Body de Tox eingesetzt, zu früh oder wenn noch Amalgamfüllungen vorhanden sind, dann werden grosse Vergiftungsprozesse aktiviert. **Koriander** in Chlorella Body de Tox aktiviert die Ausleitung von Schwermetallen auch in Nervenzellen und in bestehenden Amalgamfüllungen. Wird jedoch gleich zu Beginn einer Ausleitung Koriander eingesetzt, entstehen häufig sehr starke Nebenwirkungen weil die Kapazität der Bindung von Quecksilber fehlt.

Bitte beachten:

Hirn- und Netzhautschranken können mit Koriander geöffnet werden und damit haben die Schwermetalle freien Eintritt, was eben zu verheerenden jahrelangen Schmerzen, resp. Vergiftungserscheinungen führt und oftmals nicht mehr gelöst werden können und im Bereich Augen bis hin zur Erblindung.

TIPP:

Dr. Klinghardt empfiehlt jeweils am 12. Tag einen Tag mit Koriander. Danach folgen wieder 12 normale Tage mit Bio Chlorella und anderen fleissigen Helfern, siehe Ziffern 8-11

Erarbeitet durch:

Matthias Beck, Liselotte Baumann - 1.10.2008 rev. 6.6.09